

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
 TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
 WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
 E-mail: info@no-side-kaigo.com



子どもの施設

夏休みも楽しいイベント盛り沢山 (*^_^*)

石切

- 3日 水遊び
- 4日 水遊び
- 6日 楽しい楽しい音楽療法
- 12日 虫取りゲーム
- 13日 虫取りゲーム

- 16日~20日 夏祭りWEEK
- 21日 リモートサマーフェス
- 23日 GOKAN プログラム
- 25日 移動パン屋さん
- 28日 ボーリング

西堤

- 7日 楽しい楽しい音楽療法
- 14日 水遊び
- 21日 リモートサマーフェス
- 28日 玉ねぎ染め



* リモートサマーフェス、まだまだ申し込み受付していますのでみなさんのご参加お待ちしております!!

俊徳道・横沼 大人の夏のイベントのお知らせ! 8/10(火)~14(土)

2021年ノーサイド夏の陣!! ウォーター・サバゲー!

ご家族さんごめんなさい! みなさんびしょ濡れになりますので、着替えとタオルをご持参ください。



暑い夏を吹き飛ばすぞー!
 大人の施設では、みんなで近所の公園でサバゲーをします。ペットボトルなどを使った手作り水鉄砲で、チームに分かれて戦います。もちろんスタッフも本気で参加しますよー!

Tシャツを夏色に染めよう!



野菜の切れ端や皮を使ってTシャツを染めます。世界に一つのオリジナルTシャツをみんなで作ります。

参加費
 1000円 (Tシャツ1枚作成)

みんなでサッカー観戦に行こう!

みんなでF.C.大阪の試合観戦に行きませんか? ホームの試合では、ノーサイド横沼から出店しています。利用者さんは、試合観戦やコラボTシャツの販売を通して、たくさんのお客様や関係者のみなさま、地域のみなさまと触れ合っています!



F.C. 大阪 HP



コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。

代表 あいさつ

毎日オリンピックを観る為にチャンネルをあちこち回す日々が続いています。始まるまではコロナの事もあり、開催が懸念されていましたが、始まるとやはり感動することがたくさんあって見入ってしまいます。最近ラグビー以外のスポーツに関わらせていただくことがたくさんあります。その中の一つがなんと言ってもサッカー! F.C. 大阪です。今年の始めから株式会社ノーサイドもトップパートナーとして F.C. 大阪さんとたくさんの事で一緒にさせていただいております。

F.C. 大阪さんはサッカーチームですが、サッカーだけではなく SDGs にとっても力を入れておられ、持続可能な社会を目指す活動をたくさんされています。その中でノーサイドと連携している活動が、ダイバーシティを推進していくプロジェクトです。月に1度 F.C. 大阪さんの YouTube を使ってダイバーシティについて僕なりの見解や知識をお話させていただいております。*ご興味のある方はぜひ一度ご覧くださいませ。(詳細はスタッフにお問い合わせください)

さてさて、サッカーのお話に戻します。とにかく観戦が楽しいです! 感染症対策を徹底して観戦しております(^_^) F.C. 大阪さんは東大阪市をホームとするサッカーチームです。ホームの試合は、花園ラグビー場 第2グラウンド又は、服部緑地陸上競技場で行われています。今シーズンは、毎回のように応援に駆けつけています。僕はサッカーの事が良くわかりませんが、選手やコーチの真剣さやお客さんの楽しそうな顔、裏方のスタッフの頑張り、そんなところに毎回感動と素晴らしさを感じています!! ついつい応援したくなる雰囲気は花園のグラウンドにはあります。ただ、大きな声を出して応援出来ないの、そこだけがストレスがたまります…(>_<)



そして、ノーサイド横沼も参加させていただいている販売ブースでの活動も楽しみがいっぱいです。横沼の利用者さんは、ホームの試合の際は毎回参加して、暑さの中、F.C. 大阪さんとのコラボ T シャツの販売を頑張っています。まだブースは少ないですが、みなさん素敵な方ばかりで、いつも楽しく仲良くしていただいております。毎回出店していると、出店者の方にも、サポーターの方にも顔見知りが増えてきます。F.C. 大阪さんの繋ぐ縁が、試合を重ねるごとにどんどん広がってきています。

スタジアムでは、みんなで一丸となって試合を盛り上げていこうという雰囲気が、僕を興奮させて楽しませてくれています。ノーサイドのいいところは、とにかく全力で楽しむところです。にわかサッカーファンですが、スタジアムで一番声を出して一番盛り上がっているのがノーサイドです(^o^)/ サッカー観戦が初めての方も、ノーサイド横沼のブースにお声掛けください。みんなで一緒に楽しく観戦しましょう! どんどん F.C. 大阪やサッカーの事が好きになってきているこの頃です(^_^)



次回は9/5(日)、10/10(日)に花園で試合が行われます。お時間が合う方はぜひとも一緒に観戦に行きましょう!! 絶対楽しめると思います。

改めて各施設からご案内があると思いますので、どうぞよろしくお願い致します(^o^)

活動報告

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログや Facebook をご覧ください。



施設ブログ



会社情報 Facebook

石切

放課後等
デイサービス

長かった梅雨が明け、いよいよ夏本番!

いっぱい遊んで、たくさん食べて、しっかり休息もとりながら暑い夏を乗り切るぞー!
梅雨?暑い?そんなの関係ない!!と色々なイベントをしました!! GOKANプログラム
だったり、音楽療法、移動パン屋さんにてでの遊びとイベント盛り沢山(^ ^)♪
GOKAN プログラムでは梅雨の時期ということビニール傘に絵を書きました☆
絵を書いた傘を差して雨に見立てたスランテープの下を通りました。

傘を差すってこんな感じなんだという表情だったり、なにこれ?というような表情など色々な表情が見られました(*^ ^*)
移動パン屋さんでは久々だったのですごく迷っている子や、これにすると即決している子もいました!!
スタッフも迷いながら購入しました(^ ^)
夏休みも色々なイベントが出来たらいいな~!!!



俊徳道

総合障がい
福祉施設

久しぶりのイベントだー(≧▽≦)

雨かと思っていたらカンカン照りに暑く… 晴れていたと思ったら雷雨…
わけのわからない天気は右往左往しますか…。

ノーサイドみんなは見事に晴女晴男の集まり!?日頃かんばっている姿を見てきている!
と!ということで、長らく延期していた【N-1 グランプリ&レストラン】と【FC 大阪の試合観戦】を
開催することが出来ました~~★イベント…楽しい(*´艸`)♪ 準備がゆるゆるとしてしまい、
振り返らないといけない事が多々ありますが、N-1 グランプリは前回スタッフが余興をしたときに「私もやりたい!」
という声が多くスタッフと利用者、利用者さん同士でペアになって行いました!ハプニングがつきもの!?ですがそれがまた
中々面白くて…(笑)。次回もパワーアップ!?した N-1 グランプリを開催したいと思います! (^ ^)/
F.C. 大阪さんの試合観戦では思っていたより暑く、当日たくさんの方が観戦しやすいようにお声かけて下さいました、本当に
ありがとうございました!! 『たくさんの人とつながりたい、みんなで一緒に楽しみたい』その変わらない想いを基に仕事も
遊びも日々全力で楽しむぞー(≧▽≦)!



西堤

放課後等
デイサービス

復活!! 音楽療法♪

梅雨が明けたと思った途端に猛烈な暑さとなり、コロナ対策のマスクや換気もしなくてはならない中、毎年夏の暑さが身にしみますね……。

さてさて、なんとですね7月から音楽療法が復活しました(*^▽^*) 本当に嬉しい限りです!
/見て下さいこの笑顔(*´艸`)楽しそうだし、一生懸命だし、何より子どもたちがパワー
アップしていて、すごい成長っぷりを見せてくれました!!

我々スタッフも負けてられないので子どもたちよりもパワーアップしたいなと感じました。暑い夏も、夏休みも、まだまだこれからが本番! 熱中症には気を付けて暑い夏を全力で楽しみましょう(*^ ^)v



NOSIDE YOKO NUMA

横沼
アートの施設

夏も暑いけど、横沼の熱く!!

熱くなってきました!!! 夏ですが F.C. 大阪の応援団の事です!!
6月27日(日)、7月11日(日)と横沼もお店を出させて頂き、F.C. 大阪コラボTシャツを
販売しました! 当日には取材もして頂き、めちゃ暑かったですがTシャツも大好評!
たくさん売れました♪

「FC OSAKA」の文字を書いた辻田くんも、売っていくのを見てガッツポーズ(≧▽≦)。
そして9月5日(日)に開催されます F.C. 大阪 VS ホンダ FC との試合前に辻田くんの書道パフ
ーマンスの実施が決まりました! たくさん「勝つ」を書いて勝利に導いて欲しいものです。

横沼では緊急事態宣言も解除され、メンバー勢ぞろいです! ご協力頂きありがとうございました!
大平くんも川本さんも久しぶりのお仕事でしたが、プランクを感じさせない楽しい絵でスタッフを驚かせてくれました!

